



Presidente de la Nación Argentina

BUENOS AIRES,

9 FEB 1994

Estimado Presidente y amigo:

Deseo manifestarle mi profundo reconocimiento personal por las expresiones de solidaridad que oportunamente me hiciera llegar desde la Cumbre del Grupo de Río en Santiago de Chile, en ocasión de encontrarme recibiendo tratamiento médico.

Ha resultado especialmente reconfortante recibir su caluroso y alentador mensaje de apoyo, que alivió mi pesadumbre al no poder acompañar a Vuestra Excelencia y a los demás Presidentes reunidos en Santiago para tratar temas de la más alta importancia para nuestra región.

La visita que, en vuestra representación, efectuara el señor Ministro del Interior de la República de Chile, constituye para mí un gesto fraterno que enriquece y afianza aún más nuestros estrechos vínculos.

Ya plenamente restablecido, deseo renovar mi agradecimiento, y reiterar mi indeclinable voluntad de continuar trabajando denodadamente por un futuro común de paz, desarrollo e integración para América Latina y el Caribe.

Reitero al señor Presidente y amigo mi respetuosa amistad de siempre.

Al Excelentísimo señor Presidente
de la República de Chile
Don Patricio Aylwin
Santiago de Chile

